

Regierungsratsbeschluss

vom 13. März 2018

Nr. 2018/348

Reck Filmproduktion GmbH, 8004 Zürich: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Postproduktion und Auswertung des Dokumentarfilms «Touch the Future»

1. Erwägungen

Reck Filmproduktion, Zürich, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Postproduktion und Auswertung des Dokumentarfilms «Touch the Future» von Nino Jacusso. Der Film zeigt das Beschreiten von neuen ökologisch und ethisch vertretbaren Wegen in unserer globalen Gemeinschaft. Die Dreharbeiten konnten inzwischen erfolgreich abgeschlossen werden. Da die Aufnahmen in Indien und Tansania jedoch länger als vorgesehen dauerten, entstanden höhere Ausgaben. Dies bedingte eine Budgeterhöhung von Fr. 131'108.00. Zudem bedarf es, neben den bereits im Produktionsbudget finanzierten Bereichen weiterer Massnahmen, die viel konzeptionelle Arbeit und Recherche verlangen. Dafür sind Fr. 45'000.00 budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Der Reck Filmproduktion, Zürich, ist an die Postproduktion des Dokumentarfilms «Touch the Future» ein Produktionsbeitrag von Fr. 25'000.00 aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt eines Nachweises über die Restfinanzierung (Lieferung an das Amt für Kultur und Sport, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen) und einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos „Lotteriefonds“ (Auftrag 82513) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (3) rk/005736

Amt für Kultur und Sport (10)

Reck Filmproduktion GmbH, Franziska Reck, Dienerstrasse 7, 8004 Zürich